

C'est dans un communiqué rendu public ce 17 novembre que le secrétaire général de l'Assemblée Nationale a dressé le premier bilan des flammes qui ont consumées une partie bonne de l'édifice.

« Les quatrième, cinquième, sixième et septième étage abritant le cabinet du premier vice-président de l'Assemblée nationale, l'honorable Etong Hilarion, le cabinet du vice-président Kombo Gberi, le cabinet du président du groupe parlementaire du SDF, celui du secrétaire général adjoint n°1, ainsi que les services de la direction de l'administration générale, et ceux de la direction du budget et de la solde ont été complètement consumés par les flammes. Au niveau du troisième étage, le feu a partiellement endommagé le bureau de la vice-présidente de l'Assemblée nationale, l'honorable Monjowa Lifaka, et l'une des salles des commissions », explique Victor Yene Ossomba, le secrétaire général de l'Assemblée nationale.

Le parlementaire précise que « l'agence comptable, la direction des services techniques communs, la direction de l'information documentaire, la direction de la législation et des affaires linguistiques, le service des questeurs et, surtout, l'hémicycle n'ont pas été touchés »
